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第１４８回役員会 議事要録 

 

 
日 時：２０２３年１０月２６日（木）１０：００～１０：１５ 

会 場：Microsoft Teamsによるオンライン会議 

出席者：津田理事長、柳井副理事長、白川理事、古川理事、漆原理事、上江洲理事、中本理事 

オブザーバー：中野監事、福田監事、内田副学長、後藤副学長 

 

 

議 案 

１ ポートランド州立大学との大学間協定の締結について 

２ 公立大学法人北九州市立大学公的研究費取扱規程の一部改正について 

 

報 告 

１ ２０２３年度研究不正防止計画の実施状況について 

 

 

議案１ ポートランド州立大学との大学間協定の締結について 

＊ 学生交流、教員交流、研究交流を目的としたポートランド州立大学（アメリカ オレゴン州）

との大学間協定の締結について、承認を求めた。 

 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし。 

 

 

議案２ 公立大学法人北九州市立大学公的研究費取扱規程の一部改正について 

＊ 文部科学省から本学公的研究費取扱規程第２４条及び第２７条の規定について、「研究機関に

おける公的研究費の管理・監査のガイドライン（実施基準）」に照らして適切でない内容がある

ので、ガイドラインに即した内容とするよう指摘があったため、規程を一部改正することにつ

いて、承認を求めた。 

 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし。 
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報告１ ２０２３年度研究不正防止計画の実施状況について 

＊ ２０２３年度研究不正防止計画について、四半期ごとの実施状況を報告。 

 

＜質疑応答＞  

 

［監事］ 

  今回、民間の会社に研修を委託したということであったが、どのような点が良かったか、ま

た、どのような点を拡充しないといけないかなど、研修実施後の評価について、教えてほしい。 

［事務局］ 

  研修の受講期限を１２月末としているので、その時点で受講率が出る予定である。研修後に

１０問の試験を受け、９問以上正解する必要があり、受験率１００％を目指していきたい。 

［監事］ 

  ぜひ評価もしっかりと行っていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


